

PROFIL
KANDIDAT UNTUK JABATAN
ANGGOTA DEWAN KOMISARIS
PT DUTA INTIDAYA TBK
("Perusahaan")

Proposal penunjukan Bapak Dominic Kai Ming LAI, Ibu Edith SHIH, Bapak Alan John HEATON dan Bapak Irwan Bunyamin AFIFF sebagai anggota Dewan Komisaris akan diajukan dalam Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Perusahaan yang akan diselenggarakan pada Senin, 28 Mei 2018.

Kandidat untuk jabatan anggota Dewan Komisaris

Dominic Kai Ming LAI

Warga negara Kanada, berusia 64 tahun, memiliki pengalaman manajemen lebih dari 30 tahun di berbagai industri.

Bapak LAI adalah seorang Executive Director dan Deputy Managing Director CK Hutchison Holdings Limited ("**CKHH**"), Non-executive Director Hutchison Telecommunications Hong Kong Holdings Limited ("**HTHKH**") serta Direktur Hutchison Telecommunications (Australia) Limited ("**HTAL**"). Beliau juga menjabat sebagai Direktur Pengganti bagi para Direktur di HTHKH, HTAL dan TOM Group Limited ("**TOM**"). CKHH, HTHKH dan TOM merupakan perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Hong Kong Limited ("**SEHK**") sementara HTAL merupakan perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Australia. Perusahaan-perusahaan tersebut di atas adalah perusahaan induk utama Perusahaan atau entitas anak atau entitas asosiasi dari CKHH, di mana Bapak LAI menjabat sebagai direktur yang bertanggung jawab mengawasi pengelolaan bisnis perusahaan tersebut.

Bapak LAI memiliki gelar Sarjana Sains (Hons) dan gelar Magister Administrasi Bisnis.

Edith SHIH

Warga negara Inggris, berusia 66 tahun, memiliki pengalaman lebih dari 35 tahun di bidang hukum, peraturan, keuangan perusahaan, kepatuhan dan tata kelola perusahaan.

Ibu SHIH merupakan Executive Director dan Sekretaris Perusahaan CKHH dan Non-executive Director HTHKH, Hutchison China MediTech Limited ("**Chi-Med**") serta menjabat di Hutchison Port Holdings Management Pte. Limited sebagai trustee-manager Hutchison Port Holdings Trust ("**HPH Trust**"). CKHH dan HTHKH merupakan perusahaan yang terdaftar di SEHK. Chi-Med merupakan perusahaan yang terdaftar di bursa AIM di Bursa Efek London dan di Nasdaq Global Select Market. HPH Trust merupakan perusahaan gabungan (*trust*) yang terdaftar di Bursa Efek Singapura. Perusahaan-perusahaan tersebut di atas adalah perusahaan induk utama Perusahaan atau entitas anak atau entitas asosiasi CKHH, di mana Ibu SHIH bertindak sebagai Direktur yang bertanggung jawab mengawasi pengelolaan bisnis perusahaan tersebut.

Ibu SHIH merupakan seorang pengacara profesional di Inggris dan Wales, Hong Kong dan Victoria, Australia, serta rekanan dari Institute of Chartered Secretaries and Administrators di Britania Raya dan The Hong Kong Institute of Chartered Secretaries. Beliau memperoleh gelar Sarjana Sains di bidang Pendidikan dan Magister Seni dari University of the Philippines serta meraih gelar Magister Pendidikan dari Columbia University, New York.

Alan John HEATON

Warga negara Inggris, berusia 55 tahun, telah berkecimpung di sektor ritel kesehatan dan kecantikan selama lebih dari 20 tahun. Bapak HEATON adalah Group Finance Director A.S. Watson Group, peritel kesehatan dan kecantikan internasional terbesar di dunia. Sesuai jabatannya, Bapak HEATON bertanggung jawab penuh atas seluruh aspek keuangan A.S. Watson Group, termasuk bidang perpajakan dan audit. Sebelum bergabung dengan A.S. Watson Group, Bapak HEATON bekerja di The Boots Company plc, Britania Raya, selama 7 tahun dan menduduki sederet posisi senior di bidang keuangan baik dalam industri ritel di Britania Raya maupun internasional.

Bapak HEATON memperoleh gelar Sarjana Sains dengan predikat First Class Honours dari University of Sheffield, Britania Raya, di bidang Matematika Terapan, pada tahun 1984. Beliau adalah seorang akuntan profesional (Chartered Accountant) di bawah Institute of Chartered Accountants Inggris dan Wales sejak 1988, dan menjadi anggota Association of Corporate Treasurers di Britania Raya pada tahun 1994.

Irwan Bunyamin AFIFF

Warga negara Indonesia, berusia 54 tahun, memiliki pengalaman lebih dari 30 tahun di bidang akuntansi, perpajakan dan keuangan perusahaan.

Bapak AFIFF telah menjabat sebagai Senior Managing Partner RSM Indonesia, sebuah perusahaan akuntansi dan konsultasi internasional sejak 1992. Sebagai rekanan utama RSM Indonesia, Bapak AFIFF berperan aktif sebagai konsultan di bidang akuntansi, perpajakan dan keuangan bagi sejumlah perusahaan bertaraf internasional dan nasional. Beliau juga menjabat sebagai International Contact Partner RSM International untuk Indonesia dan terlibat di dalam pengembangan strategis RSM Indonesia. Sebelum bergabung dengan RSM Indonesia, Bapak AFIFF menjabat sebagai konsultan di Price Waterhouse (saat ini bernama "PricewaterhouseCoopers").

Beliau merupakan lulusan Universitas Indonesia jurusan Akuntansi dan memiliki gelar Magister Administrasi Bisnis di bidang Keuangan dari University of Colorado, Boulder.

Riwayat hidup Bapak Dominic Kai Ming LAI, Ibu Edith SHIH, Bapak Alan John HEATON dan Bapak Irwan Bunyamin AFIFF dapat dilihat di situs web resmi Perusahaan, sesuai dengan Pasal 15 ayat 7 Peraturan Otoritas Jasa Keuangan ("OJK") No. 32/POJK.04/2014 mengenai Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka, sebagaimana telah diubah oleh Peraturan OJK No. 10/POJK.04/2017 tentang Amendemen Peraturan OJK No. 32/POJK.04/2014.